

オープンキャンパスを開催しました

去る10月7日（土）、本校を志望していただいている受験生の皆さんを対象に、オープンキャンパスを開催しました。三連休の初日、かつ雨で足元の悪い中、たくさんの受験生・ご家族の皆さまに御来校いただきました。

このオープンキャンパスでは、実に多くの生徒が“未来の後輩”のために、積極的に活動をしていました。生徒会の生徒に加え、部活動からの参加団体は、なんと22団体。

たくさんの受験生の方に申し込みいただいた、部活動の体験。ここでは、各部活動の部員が、大講堂・小講堂からの誘導案内、体験メニューの選定、実際の体験案内などを主導し、小学生を相手にいつもに増して頼もしい“お姉さん”の一面を見せていました。

オープンキャンパスのプログラムを終えると、きらきらした笑顔で帰られる受験生の方が多く、在校生もやりがいを感じていた様子です。片づけをしている最中には、「来年の4月に、『オープンキャンパスで部活の体験をしました！』という後輩が入部してくれたら、嬉しいな。」という在校生の声が聞こえてきました。

来校していただいた受験生の方にとっても、お迎えする在校生にとっても、良い刺激を受けられたオープンキャンパスとなったのではないのでしょうか。



吹奏楽部による演奏と、楽器体験



バドミントン部による練習メニューの体験

